

Kathreintanzfest der Brauchtumsgruppe Strasswalchen

Geschrieben von: Josef Perlinger

Dienstag, den 19. November 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 22. November 2013 um 16:41 Uhr

Am 16. November 2013 war es wieder soweit und das alljährliche Kathreintanzfest der Brauchtumsgruppe Strasswalchen fand ab 20.00h im Gasthaus Schinwald statt. Die Irrsberg Musi spielte zum Tanz auf. Tanzeinlagen gabs von den Kinder- und Jugendtanzgruppe und vom Heimatverein D'Vorberger aus Eugendorf. Ein voller Saal und viele motivierte Tänzer tanzten zur Musik der Irrsberg Musi bis spät in die Nacht hinein. Danke für die Einladung an Resi Voraberger und Josef Weiser.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gibts die Einladung und [hier](#) die restlichen Fotos.